
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（9月 14日）の報告 
 
１．ソング 

「 赤とんぼ 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

今スポーツのワールドカップが盛んに行われています。 
バスケットボールは沖縄で開催され日本がオリンピック出場の権利を取得しドイツが初優勝でした。 
先日、ラジオで耳にしたバスケの由来が面白かったのでご紹介したいと思います。 
バスケットボールの起源は、1891 年アメリカの国際 YMCA トレーニングスクールの体育教師だった 
ジュームズ・ネイスミス氏が、生徒達が冬季に体育館でプレーできる新しいスポーツとして 
考案したそうです。 
アメフトやサッカー、ラクロスなどを試してもうまくゆかず、考案当時は体育館の二階に桃を入れる 
バスケット籠をリング状のゴールに通してプレーしていたようです。当初は籠の底は閉じられた 
ままで、ゴールしたボールはいちいち取り出してゲームをしていました。 
現在のかたちになったのは、10 年後だったそうです。 
日本人は本気で向き合うと強いんだなーと思います。 
サッカー・ラグビー・バスケ・そしてバレーと団体で取り組むスポーツは一時代からすると 
本当に強くなり、世界のトップクラスで戦っています。 
野球の大谷昌平君に至っては野球界の圧倒的なヒーローとなり日本人の底力を世界に見せつけて 
います。 
阪神タイガースの ARE もいよいよ現実になってきました。オリックスと関西決勝戦も歴史に残る 
名勝負になることを楽しみにしています。 
日本人の底力で政治改革に取組、経済大国の復活を期待したいものです。 
 

４．幹事報告 

〇来週の例会ですが、22 日（木）はございませんので、間違えてお越しになられません様にして 
下さい。22 日（金）1 時出発で南淡路 RC へまいります。 

〇9 月 23 日（土）に尼崎北 RC の 60 周年記念式典・祝賀会がございますので、ご出席予定の方は 
よろしくお願い致します。 

〇本日例会終了後の理事会は 3 階の部屋になります。 
〇10 月 22 日の職業奉仕セミナーに参加希望のかたはよろしくお願い致します。 
 

５．委員会報告 
なし 
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「 移動例会 」 

 

南淡路ロータリークラブ 
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「 あきんど倶楽部会長 」 

 

越智 会員 



６．同好会報告 
なし 

 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 29 名 出席者数 22 名 欠席者数 7 名 

出席率 75.86％ 前々会補正 90％ 

本 日 の 欠 席 福田、東本、堀田、本田、井本、徐、川岸、黒田（俊）、芝、大㟢、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川岸 会員 

 

８．9月のロータリーレート 1 ドル＝146円 
 
９．スピーチ 

「ビザ獲得作戦」 
 
平井 会員 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊いよいよ AREが決まりそうですね.楽しみです。 ············································· 久 木 元 会 員 
＊誕生日のお祝い、ありがとうございます。 

3回目の認知症検査を受けて、運転免許証の更新をしました。 
免許証の色はゴールドを続けています。 ·················································· 武 田 会 員 

＊本日スピーチ、一年で一番たのしい日になるか？ ··········································· 平 井 会 員 
＊・ビックリ！尼崎城維持の為に市民から 1億円の寄付がありました。 
・先週出席した茶会で、大宗匠が 100才にも関わらず来週から 4日間米国へ行って、 
国連で講演すると云われてびっくり、たった 4日間？ ········································ 内 藤 会 員 

＊平井会員、卓話たのしみにしています。 ··················································· 黒田（佳）会員 
＊左足甲の捻挫、つづけて肋骨左 11番目の骨折で休んでごめんなさい。またよろしく。 ············· 波 多 会 員 
＊いよいよ 18年ぶりのアレを阪神が今日やってくれます。 
どうしてもチケット手にはいりませんでした。テレビで見ます。 ·································· 西 原 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊先週は、産業メッセ 2023に出展のため欠席しました。 
山本副会長はじめ副幹事の正木さん、ありがとうございました。 ································ 久 木 元 会 員 

＊先週欠席の際、山本副会長、正木副幹事、対応ありがとうございました。 ························ 宮 﨑 会 員 
＊来週出張の為例会欠席します。 ························································· 平 井 会 員 
＊「9月 30日」中小企業センターにて尼崎近松賞地域交流将棋大会が行われます。 
会長、幹事、青少年奉仕委員長、よろしく御参加お願いします。 
松本市長も御参加の予定です！！ ······················································ 池 邉 会 員 

＊来週の移動例会、診療のため出席出来ません。スミマセン ··································· 黒田（佳）会員 
＊健康数値に向かってがんばります。武田先生みすてずよろしくお願いします。 ···················· 小 島 会 員 
＊昨日、大安。初まご“橙哉（とうや）”のお宮参りと家族写真のさつえいに行ってきました。 
“まご”は、かすがい、ですネ！！ ························································ 島 谷 会 員 

＊両親介護の為、例会休み増えるかもしれません。申し訳ございませんがよろしくお願いします。 ······ 杉 村 会 員 
＊欠席続きですみませんでした。 ·························································· 川 口 会 員 
＊先週欠席の際、内藤さん、徐さん、対応ありがとうございました。 ······························· 花 田 会 員 


